
経ヶ岬分屯基地への米軍「X バンドレーダー」設置に係る小野寺防衛大臣の

発言について中山市長がコメント 

 

Ｘバンドレーダーの配備要請については、本年９月に表明させていただいた

とおり、住民の安全・安心の確保のための諸条件の確認を求め、それに対し、

政府一体となり真摯かつ万全に対応するという御回答をお受けする中で、それ

を前提に、受け入れ協力について総合的に判断させていただいたところ。 

 このような中、地元としては、今後とも、安全・安心確保のための諸条件の

確実な履行を大前提として、住民の不安や懸念がないよう、万般にわたり、誠

実、丁寧な手続きを強く要請したい。 


